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Beitrag von „wildfires“ vom 9. Mai 2008, 12:12

Zitat von Joey 

Mir sind so paar teure Zauberfussballer aus ner Kleinstadt in Liga 1 lieber als Cottbus /
Rostock ... aber das sieht wohl jeder anders.

Wer sportlich aufsteigt / drinbleibt hat meinen absoluten Respekt, davon mal
abgesehen.

MIr persönlich sind Geschichten wie in Cottbus die sich nach jedem Cent strecken müssen, und
sich trotzdem gut behaupten, um ein vielfaches lieber als so Retorten-Clubs ala Hoffenheim
oder regional gesehen der SC Feucht(zwischenzeitlich bis Regionalliga nun wieder auf dem Weg
nach unten(akt. Landesliga?) da der große Mäzen fast pleite ist....!

Halte nichts von Millionärs-Spielzeug, daß wenns keinen Spaß mehr macht in die Ecke kommt
oder ganz zerlegt wird!
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